
1918 m²

Réf. 7117953

5 300 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Villa située au Cap d'Antibes sur le côté ouest avec vue sur la mer et le

vieil  Antibes.Dans  un  endroit  complètement  calme,  à  3  minutes  de  la

mer,  la  villa  offre  un  joli  jardin  plat  d'environ  1918  m²  et  250  m²  de

surface  habitable  totale.Au  rez-de-chaussée  se  trouvent  l'entrée,  une

cuisine  séparée,  une  salle  à  manger,  un  grand  salon  avec  vue  sur  la

piscine et  le  jardin,  un petit  salon avec TV, et  une chambre avec salle

de bain.Au premier étage, la chambre principale dispose d'une salle de

douche et de vues sur les montagnes et le vieil Antibes + une terrasse

privée. Au premier étage se trouve ...

This villa is located in Cap d'Antibes on the West side overlooking the sea and the

old Antibes.In a completely quiet location, 3 minutes from the sea, the villa offers a

nice flat garden of about 1918sqm and 250sqm of living space.On the first floor,

there  is  the  entrance,  a  separate  kitchen,  a  dining  room,  a  large  living  room

overlooking the pool and the garden, a small living room with a TV, and a bedroom

with  bathroom.On  the  second  floor  the  master  bedroom  with  shower  room  and

views of the mountains and the old Antibes + a private terrace. Also on the second

floor is a master bedroom with ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES
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